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１ 教育環境の向上について 

(1) 公立高校の魅力向上や地域教育の維持に向けた具体策について

の考えを聞く。 

(2) 私立高校の教育環境整備や生徒・保護者への支援策について聞

く。 

(3) 新入生への奨学金の前倒し給付制度の定着の状況と、経済的に

困難な家庭への支援の一層の充実について聞く。 

(4) 私立高等学校経常費補助金の「特色分」の制度概要と、その制

度により各校に期待することを聞く。 

 

２ 尊経閣文庫の誘致について 

 (1) 前田家１９代当主とどのような話をしたのか。 

 (2) 誘致に向け、粘り強い交渉を期待するが、知事の思いを聞く。 

 (3) 毎年、県から前田育徳会にどれくらいの財政支援が行われてい

るのか。 

 

３ 北陸新幹線の敦賀以西延伸について 

 (1) 沿線の福井・滋賀・富山の県知事と意見が異なると思うが、本

県の立ち位置をどのように理解すればよいのか。 

 (2) 京都府の課題が進展しない場合はどのような対応を取るのか、

実現可能なルートの具体的検討や国への提案についての考えと併

せて聞く。 

 (3) 今後、本県の意見をどのように国に届けていくのか。 

 

４ 消防学校を核とした総合的防災拠点について 

   整備に向けた今後の見通しと、知事としての決意を聞く。 

 

５ 子どもの権利に関する条例について 

   昨年９月議会で、地域に根ざした本県独自の条例整備について、

具体の検討に入るとの答弁があったが、今の思いはどうか。 
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６ 更生保護事業や保護司不足について 

 (1) 更生保護事業に対する認識を聞く。 

 (2) 保護司の定員・実員の状況、特に地域ごとの偏在や高齢化の現

状の認識を聞く。 

(3) 多様な人材の参加促進や活動継続支援についての考えを聞く。 

 (4) 地域全体で更生支援を進める環境づくりとして、更生保護婦人

会や企業、学校、自治会等との連携強化についての方針を聞く。 

 

７ 米農家の現状について 

 (1) 昨今の米価の現状の受け止めと、小泉農林水産大臣の対応につ

いての感想を聞く。 

 (2) 米農家の厳しい現状をどのように受け止め、農業者の経営安定

や意欲の維持向上に向けた支援をどのように講じていくのか。 

 

８ 民間団体による復旧・復興の取り組みについて 

   石川県山林協会の取り組みをどのように評価しているのか。 

 

９ 金沢競馬について 

 (1) 昨年度の県営の収支状況を聞く。 

 (2) 本格的なナイター開催をはじめ、様々な工夫を行えばまだ伸び

代があると期待するがどうか。 

 (3) 来年１１月のＪＢＣ競走について、経済効果を含め、どのよう

な成果を期待しているのか、開催に向けた思いを聞く。 

 (4) 競馬場全体のグレードアップなど、ＪＢＣ競走開催に向け、ど

のように準備を進めていくのか。 

 

10 学校給食の無償化について 

 (1) 子どもの貧困対策の一環としての意義をどのように考えている

のか。 

 (2) 実現に向け、元文部科学大臣である馳知事が全国知事会の先頭

に立つ考えはないのか。 
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11 歩きスマホ対策について 

   県警としての啓発活動や、学校等と連携した交通安全教育の取

組状況を聞く。 
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